FAQ do formato Standard

1 Dadiva do Farao-Deus e Empurrao Fatal.

2 Tripular com Motorista Veterano pds bloqueadores

3 Balista Ambulante e Fumarola Errante

4 Toque mortifero e atropelar com criaturas indestrutiveis

5 Campea do Raciocinio e variagdes de poder

6 Procissdo dos Ungidos e efeitos

7 Campea do Raciocinio/Khenra Abala-terra e Garra de Escuridao

8 Balista Ambulante e Constritora Sinuosa

9 Exaurir e mudanca de controlador

10 Supressor de Magicas e cards duplos

11 Empurrao fatal sem revolta com alvo em uma criatura com custo maior que 2
12 Morto Persistente e Colosso do Cemitério do Terror

13 Armadilha Estatica destruida em resposta a sua habilidade desencadeada
14 Armadilha Estatica e Abadia de Oestevale transformada

15 Multiplas Procissdo dos Ungidos

16 Colosso de Serralheria e Veiculos tripulados

17 Furioso do Cinturao Verde e remocéao

18 Mecanotitd Torrencial e cards duplos

19 Alianga abengoada no fim do combate

20 Raio domesticado e anuncio da energia

21 Mago Escarificador de Almas e Fluxo Incendiario/Esguicho de Magma
22 Resolugao da segunda Aproximagao do Segundo Sol

23 Kalitas, Traidor de Ghet e Esguicho de Magma

24 Mecanotita Verdejante e tripular

25 Campea do Raciocinio € Panarmonico

26 Multiplos Mensageiro de Bomat



1- Tenho Dadiva do Farad-Deus em campo e, no inicio da minha fase de
combate, decido exilar um Anjo da Invengao que esta em meu cemitério. Apos
os bloqueadores terem sido declarados, meu oponente usa um Empurrao
Fatal em minha ficha que é uma coépia do Anjo da Invengao. Minha ficha
morrera ou nao?

R: N&o. Apesar de na maioria dos casos uma ficha ter custo de mana convertido
igual a zero, este ndo é o caso aqui. A Dadiva do Farao-Deus diz que a ficha é uma
copia do card de criatura no cemitério, portanto o custo de mana € copiado e se
torna uma caracteristica da ficha. Como o custo de mana convertido do Anjo da
Invencéo € 5, ele ndo sera destruido pelo Empurrdo Fatal.

2- Se estou atacando com meu Coracao de Kiran tripulado por um Parasita de
Sucata e, apos ele ser bloqueado por uma criatura de poder igual a 4, poderei
virar um Motorista Veterano e tripular meu veiculo para que ele receba +1/+1?
R: Sim, a habilidade de Tripular pode ser ativada varias vezes. Quando um veiculo
Ja esta tripulado ele vira uma criatura; adicionar o tipo Criatura a carta ndo remove a
habilidade Tripular 3 do Coragéo de Kiran, entdo vocé pode tripular um veiculo em
qualquer momento que tiver prioridade.

3- Controlo Fumarola Errante e meu oponente controla Balista Ambulante com
um marcador +1/+1 sobre ela. Ativo a habilidade de transformar meu terreno
em criatura e ataco meu oponente, que opta por nao bloquear. Apés a
declaragao dos bloqueadores, uso a habilidade da minha Fumarola Errante
para permutar o poder e resisténcia. Em resposta, meu oponente remove 1
marcador +1/+1 da Balista Ambulante para causar 1 de dano ao meu terreno
criatura. Meu oponente alega que Fumarola Errante ira morrer independente
do numero de vezes que eu use a habilidade de permutar poder e resisténcia.
Ele esta correto?

R: Sim. Partindo do ponto onde vocé usou a permutagdo pela primeira vez, ela ira
para a pilha. A habilidade do Balista Ambulante foi dada em resposta, logo a pilha
contera a habilidade da Fumarola Errante, logo apos, o da Balista. Ndo importa
quantas vezes a habilidade de permutagdo seja usada posteriormente a isso,
teremos duas possibilidades: Um Fumarola Errante 4/1 que ira morrer para o dano
da Balista; ou um Fumarola Errante 1/4 que recebera 1 de dano e, ao permutar mais
uma vez, ficara 4/1 com 1 de dano recebido.

4- Ataco com o Rhonas, o Indémito e meu oponente bloqueia com seu Kefnet,
o Consciente. Depois da declaragao dos bloqueadores uso Furia Revigorada
para dar +4/+0 e atropelar a meu Rhonas. Quanto de dano meu oponente ira
receber, visto que o Kefnet, o Consciente também é uma criatura indestrutivel
e o Rhonas, o Indémito possui toque mortifero e, agora, também atropelar?



R: Até oito. Indestrutivel faz com que a criatura ndo seja destruida por ter dano letal
marcado nela. Toque mortifero faz com que qualquer quantidade de dano causada
pela criatura seja letal. Atropelar faz com que, apds o dano letal ser atribuido a
quem estiver bloqueando a criatura, o restante possa ser atribuido ao jogador
defensor. Nesse caso, o Rhonas, o Indoémito sera uma criatura 9/5, toque mortifero
e atropelar por conta de Furia Revigorada. Na etapa de dano de combate, ele
precisa atribuir no minimo 1 de dano ao Kefnet, o Consciente e o restante pode ser
atribuido ao jogador defensor, independente de existir a habilidade de indestrutivel
na criatura bloqueadora.

5- Conjuro uma Campea do Raciocinio e em resposta a habilidade
desencadeada ao entrar em campo de batalha, resolvo pagar o custo da
habilidade do Rhonas, o Indémito, garantindo +2/+0 e atropelar a ela.
Comprarei 2 ou 4 cards?

R: Quatro. Ao resolver, a habilidade da Campeéa do Raciocinio ira checar o poder
dela que, apos receber +2/+0 da habilidade ativada do Rhonas, o Indémito, sera 4.
Como a habilidade diz que a compra sera diretamente ligada ao poder da Campeé
do Raciocinio, vocé podera comprar 4 cards.

6- Se eu controlo um Kalitas, Traidor de Ghet e uma Procissao dos Ungidos,
quando uma criatura do meu oponente morre, eu crio quantas fichas de zumbi
2/27?

R: Depende de como essa criatura morreu. Ha uma interagdo um pouco estranha
por tras disso. Procissao dos Ungidos procura por “efeitos que criam fichas”, e a
habilidade de substituicdo de Kalitas, Traidor de Ghet por si s6 ndo é um efeito. Ela
modifica a forma que uma criatura morre, afetando diretamente a instrugéo de
“enviar para o cemitério” para “enviar para o exilio e coloque uma ficha 2/2 de Zumbi
em campo”. Um efeito é algo que acontece no jogo como resultado de uma magica
ou habilidade. Portanto, a habilidade de Kalitas olha para o que exatamente fez com
que a criatura fosse movida para o exilio. Se a criatura morreu para um Empurrao
Fatal, a parte do evento de destruir do Empurrdo Fatal que colocaria a criatura no
cemitério seria substituida pela habilidade de Kalitas, exilando a criatura e
colocando dois zumbis (com Procissdo dos Ungidos em jogo) no campo de batalha.
Se uma criatura morre para um Raio Domesticado, ela ndo esta morrendo pela
magica em si, mas sim pelas agdes baseadas em estado por ter dano letal marcado
nela. Entdo, o evento de Kalitas vai substituir a acdo baseada em estado de que
uma criatura com dano marcado igual ou superior a resisténcia dela é destruida,
neste caso exilando a criatura e colocando apenas uma ficha em jogo.

7- Eu conjuro uma Campea do Raciocinio. Com sua habilidade na pilha, meu
oponente conjura uma Garras da Escuridao para matar minha Campea do



Raciocinio. Ao resolver a magica e depois a habilidade, se eu decidir comprar
as cartas e descartar, quantas cartas eu compraria?

R: Nenhuma. A habilidade de Campeéa do Raciocinio ira utilizar a ultima informagéo
conhecida pela carta no campo de batalha quando for resolver. Como a Campeé
morreu por uma agdo baseada em estado que diz que uma criatura € movida para o
cemitério caso ela tenha 0 de resisténcia ou menos, quando a habilidade verificar a
ultima informagéo conhecida, Campeda do Raciocinio teria -2 de poder, e para
efeitos desta habilidade, poder negativo significa 0 cartas a serem compradas.

8- Meu oponente tem uma Constritora Sinuosa no campo de batalha. Ele
conjura uma Balista Ambulante informando que X é 1. Por que a Balista
Ambulante entra em campo de batalha com 2 marcadores se nenhum
marcador estava sendo colocado nela?

R: Na verdade, um marcador estava sendo colocado nela conforme ela entra no
campo de batalha. Toda vez que uma permanente entraria com um numero de
marcadores no campo de batalha, assume-se que o jogador esteja colocando estes
marcadores na permanente da mesma forma que faria com qualquer outra magica
ou habilidade. Também, a partir do momento que ela esta entrando no campo de
batalha, ela ja € uma permanente controlada por aquele jogador e sera afetada pelo
efeito de substituicdo da Constritora Sinuosa.

9- Na minha fase principal pré-combate, eu conjurei um Portador da Gléria e
ataquei com ele sem exaurir. No turno do meu oponente, ele ganhou controle
sobre meu Portador da Gléria com Especialidade de Kari Zev, atacando e
exaurindo para matar uma criatura minha. Na minha préxima etapa de
desvirar, o meu Portador da Gléria desvira?

R: Sim, ele ira desvirar. A referéncia que o Portador da Gléria tem em nao desvirar é
com a etapa de desvirar do seu oponente, e ndo a sua. Se ele por algum motivo
ficasse no controle de seu oponente, ele nao desviraria na proxima etapa de
desvirar dele. Caso vocé tivesse exaurido ele no seu ataque, ele ndo desviraria pois
ainda teria a referéncia para sua proxima etapa de desvirar.

10- Meu oponente acaba de conjurar o lado Vender, de Plantar // Vender. Em
resposta, eu conjuro um Supressor de Magicas e quero exilar a magica com
sua habilidade. Posso fazer isto? O que acontece se meu Supressor de
Magicas morrer?

R: Sim, vocé pode fazer isto. O custo de mana convertido da magica Vender é 3
enquanto esta na pilha. Para qualquer outra referéncia, se ela estivesse no
cemitério ou na méo, a magica teria um custo de mana convertido de 6, que € a
soma dos dois lados.

Caso o Supressor de Magicas saia do campo de batalha, assim que a habilidade
resolver, seu oponente podera conjurar apenas o lado Plantar e apenas se houver



uma criatura atacando, ja que Plantar precisa de um alvo atacante para poder ser
conjurada legalmente. Caso contrario, Plantar // Vender permanece no exilio pois
n&o pbde ser conjurada naquele instante.

11- Eu conjuro um Rastreador Incansavel. No final do turno, meu oponente
conjura um Empurrao Fatal com alvo no Rastreador Incansavel. Eu aviso que
a magica resolveu, mas que a criatura ndao morreu por ter custo maior que 2 e
a Revolta nao foi ativada. Ele fala que na verdade nao é um alvo valido e que
deveria voltar o card para sua mao. Quem esta correto?

R: O Empurréo Fatal ndo restringe o alvo da magica, mas so destroi a criatura se
ela atender aos requisitos (Custo menor ou igual a 2 ou custo menor ou igual a 4,
com revolta). Logo o alvo é valido e o Rastreador Incansavel néo é destruido.

12- Eu controlo um Morto Persistente e quatro Pantanos desvirados, e tenho
um Colosso do Cemitério do Terror e mais dois outros zumbis em meu
cemitério. Meu oponente matou o meu Morto Persistente e suas duas
habilidades desencadearam, sendo que a segunda eu escolhi como alvo o
Colosso e eu quero pagar por ambas. Com quantos marcadores meu Colosso
entrara no campo de batalha?

R: Depende de como vocé coloca as habilidades do Morto Persistente na pilha. Se a
segunda habilidade resolver primeiro, o Colosso entrara no campo de batalha com
um marcador a mais pelo Morto Persistente estar no cemitério.

Além disso, o Colosso enxerga a si mesmo no cemitério quando for determinar com
quantos marcadores ele entra por seu efeito de substituicdo. Nesse caso, ele
entrara com 4 marcadores +1/+1, visto que ha dois zumbis quaisquer, o Morto
Persistente que morreu agora (caso ele ainda esteja no cemitério) e também o
proprio Colosso do Cemitério do Terror.

13- Meu oponente conjurou uma Armadilha Estatica e ao resolver, ele deu alvo
no meu Mecanotita Verdejante com sua habilidade. Em resposta a habilidade
desencadeada, eu conjurei um Estado Natural e destrui a Armadilha Estatica.
O que acontece quando a habilidade da Armadilha resolver?

R: Nada. A habilidade da Armadilha Estatica ira resolver mas ndo fara nada pois ela
Ja ndo esta mais no campo de batalha. Isso ocorre pois a habilidade da Armadilha
Estatica é um efeito simples que faz algo “até que” ela saia do campo de batalha, e
como a duragédo desse efeito ja expirou, ele néo faz nada.

14- Eu tenho um Ormendabhl, Principe Profano e meu oponente resolveu uma
Armadilha Estatica, exilando meu Ormendahl. Posteriormente, eu exilei a sua
Armadilha Estatica com um Degredar. Eu retorno meu Ormendahl para o
campo de batalha?



R: Vocé devolvera o card para o campo de batalha, porém na forma de Abadia de
Oestevale. Um card dupla-face que deixou o campo de batalha torna-se um novo
objeto e ao retornar ele entra com sua face virada para cima por padrao, a ndo ser
que um efeito de substituicdo diga o contrario.

15- Eu possuo quatro cépias de Procissao dos Ungidos no campo de batalha e
conjuro uma Exposicao de Servus. Quantas fichas serao criadas?

R: Exposicao de Servus ira criar 32 copias de Servus 1/1. Os efeitos de substituicao
de Procissao dos Ungidos séo aplicados um a um, substituindo o efeito anterior. A
melhor forma de enxergar isso é observando o texto do efeito que esta criando as
fichas e substituir o numero, conforme:

Texto original -> Crie duas fichas de criatura artefato incolor 1/1 do tipo Servus.
Primeira substituicdo -> Crie quatro fichas de criatura artefato incolor 1/1 do tipo
Servus.

Segunda substituigdo -> Crie oito fichas de criatura artefato incolor 1/1 do tipo
Servus.

Terceira substituicdo -> Crie dezesseis fichas de criatura artefato incolor 1/1 do tipo
Servus.

Quarta substituigdo -> Crie trinta e duas fichas de criatura artefato incolor 1/1 do
tipo Servus.

16- Eu controlo um Prisma Profético, duas Carruagem do Agricultor, dois
Inspetor da Fundicdao e uma llha desvirada. Eu tripulei ambas Carruagens com
meus Inspetores e ataquei. Na minha segunda fase principal, virei a minha llha
para conjurar um Colosso de Serralheria. Meu oponente interrompeu dizendo
que eu nao podia fazer isso. O que aconteceu?

R: Ao tripular as Carruagem do Agricultor, elas se tornaram criaturas e deixaram de
contribuir para a reducgao de custo do Colosso, tendo em vista sua restricdo. Vocé
nao pode conjurar o Colosso pois ele custava sete manas e vocé nao tinha forma de
produzi-las.

17- Tenho 2 marcadores de Energia e conjuro Furioso do Cinturao Verde. Meu
oponente conjura Empurrao Fatal com alvo no Furioso do Cinturao Verde.
Com quantos marcadores de energia eu fico quando resolver o Empurrao
Fatal?

R: Zero. Quando seu oponente deu alvo no Furioso do Cinturdo Verde, ele ja estava
em campo e quando ele entra em campo, vocé é obrigado a pagar EE, zerando a
quantidade de marcadores de Energia que vocé possui.

18- Meu oponente conjurou e resolveu um Mecanotita Torrencial. Ele deu alvo
em um Gravar // Meméria com a habilidade do Mecanotita Torrencial. E um
alvo valido? Qual das partes do card ele pode conjurar?



R: E um alvo vélido, j& que a unica restricdo da habilidade é que o alvo seja uma
magica instantanea e no cemitério o card conta tanto como uma magica instantanea
quanto como um feitico. Sendo o card um alvo valido, o oponente pode escolher
qualquer uma das partes do Gravar // Memdria, independente se ele é magica
instantanea ou feitico quando for conjurado.

19- Ataquei o meu oponente com uma Servigal do Conduite e ele nao declarou
bloqueadores. Ele recebeu os 2 pontos de dano causados pelo ataque. No fim
do combate, ele conjurou Alianga Abengoada e escolheu a ultima opgao (O
Oponente alvo sacrifica uma criatura atacante) dando alvo em mim e falando
que eu tenho que sacrificar a Servigal do Conduite, mesmo depois do dano ser
causado. Ele esta certo?

R: Sim. A fase de combate é composta por 5 etapas, sendo a ultima a etapa de fim
de combate. Nessa etapa, a prioridade é passada para o jogador ativo e depois para
o N&o-Ativo, momento onde seu oponente pode conjurar a magica em questéo.
Nessa etapa a sua criatura ainda é considerada atacante, uma vez que ela é
considerada atacante desde o momento que foi declarada como tal até o final da
fase de combate.

20- Tenho um marcador de energia e conjurei um Raio Domesticado com alvo
em um Portador da Gléria do meu oponente que esta 4/4. Conseguirei matar a
criatura dele? Em que momento eu defino quantos marcadores de energia
gastarei para definir o dano?

R: Quando a magica é conjurada e ndo é anulada ou o alvo inicial néo é tornado
invalido, a primeira coisa que acontece e vocé receber os 3 marcadores de energia
da magica. Apos isso, vocé define quantos marcadores ira utilizar para o dano da
magica, podendo utilizar qualquer nimero de marcadores de energia que possuir.

21- Eu controlo um Mago Escarificador de Almas. Meu oponente controla uma
Kari Zev, Incursora de Aeronaus e um Devorador de Falkenrath. No meu turno,
eu conjuro um Fluxo Incendiario com alvo na Kari Zev e Esguicho de Magma
com alvo no Devorador de Falkenrath. Ele coloca a Kari Zev no cemitério e
exila o Devorador de Falkenrath . Ele esta correto nisso? Nao deveriam ambas
serem exiladas?

R: Esté correto. Quando vocé conjura as magicas nas criaturas, ha um efeito de
substituicdo ao dano por causa do Mago Escarificador de almas, onde o dano néo é
causado, mas séo colocado marcadores -1/-1 no lugar de cada 1 ponto de dano que
seria causado.

No caso do Fluxo Incendiario, o efeito da carta diz que se a criatura que sofreu dano
causado pelo Fluxo Incendiario morrer neste turno, ela deve ser exilada. Porém
como ha o efeito de substituicdo do dano por marcadores, ndo é causado dano pela
magica e a criatura néo é exilada.



No caso do Esguicho de Magma, o efeito da carta diz que se a criatura fosse morrer
nesse turno, exile-a. Logo a condigdo de exilar ndo é ligada ao dano causado pela
magica, mas sim com a criatura morrer (seja por dano ou seja por algum outro efeito
que simplesmente mate a criatura).

22- Meu oponente conjurou uma Aproximagao do Segundo Sol pela segunda
vez. Tenho em minha mao um Obstrucionista Agil. Posso utilizar a habilidade
dele que desencadeia ao reciclar para anular a habilidade de ganhar o jogo de
Aproximagao do Segundo Sol?

R: N&o, Aproximagédo do Segundo Sol ndo dispara nenhuma habilidade ao ser
conjurada pela segunda vez, ganhar o jogo faz parte do efeito da magica ao resolver
quando for conjurada pela segunda vez.

23- Meu oponente controla um Kalitas,Traidor de Ghet. Eu controlo um
Obstrucionista Agil. Meu oponente conjura um Esguicho de Magma com alvo
no meu Obstrucionista Agil. Quando o Obstrucionista Agil morrer e for exilado
meu oponente coloca a ficha de Zumbi 2/2 ou nao ?

R: Tanto Kalitas, Traidor de Ghet como Esguicho de Magma possuem efeitos de
substituicdo. Como sédo dois efeitos de substituicdo, quando seu Obstrucionista Agil
morrer vocé escolhera por qual deles ele sera exilado, caso escolha o do Kalitas
sera criada uma ficha de Zumbi 2/2 para seu oponente.

24- Eu controlo um Coracao de Kiran e conjuro um Mecanotita Verdejante. Ao
entrar em campo de batalha, posso tripular o Coragao com o Tita e colocar os
marcadores no veiculo?

R: N&o, quando o Mecanotita Verdejante entrar no campo de batalha e desencadear
sua habilidade, para que a mesma possa ser colocada na pilha ela devera ter alvos
validos, neste momento o Coracgao de Kiran nao é uma criatura dessa forma ele nao
podera ser um alvo valido para a habilidade.

25- Eu tenho em campo de batalha um Panarménico e conjuro uma Campea
do Raciocinio. Posso simplesmente comprar 4 cards e descartar 4 cards
quando a Campea entrar no campo de batalha?

R: N&o, ao entrar no campo de batalha a Campea do Raciocinio desencadeara uma
habilidade: “comprar cards igual a seu poder e em seguida descartar dois cards”. O
Panarmonico fara com que a habilidade desencadeie mais uma vez, desta forma
sdo duas habilidades para serem resolvidas na pilha e seu oponente assim como
vocé podera tomar agbées apos a resolugdo da primeira habilidade resolver e antes
da segunda resolver, pois 0s jogadores recebem prioridade.

26- Eu controlo 2 Mensageiros de Bomat ambos com 2 cards exilados. Ao
sacrificar um deles para sua habilidade, meu oponente conjurou um Esguicho



de Magma tendo como alvo meu outro Mensageiro. Eu respondo sua magica
sacrificando meu segundo mensageiro. Com quais cards eu ficarei na mao?Do
primeiro ou do segundo?

R: Ambos, pois descartar a mao € um custo para ativar a habilidade do Mensageiro
de Bomat. Ao ativar a habilidade do primeiro vocé tera de descartar sua mdo como
custo, ao resolver as duas habilidades vocé colocara em sua méao os cards exilados
pelo seqgundo Mensageiro e apos a resolugéo da habilidade do primeiro, os dois
cards que o mesmo havia exilado.



